

ACADEMIA DE MUSICA
Director: MARIO MATEO
Ia. AYUNTAMIENTO, 6 (Altos)

Tel. Eric. 30-28

Mexico, D. F., 11 de Mayo de 1925.

Querido Faust:

Bentita sea tu alma que eres mas resalao ~~xxxxxx~~ ~~xxxxxx~~ que la sal de cerebos y mas cañí que el mismísimo Cacherro de Triana! Ya podras suponer por este requiebro que me refiero á la segunda tuya de Sevilla en la que se trasluce una cantidad de ambiente mamao que da envidia. Si, eso de que Nestor ya no bebe no lo creí cuando me lo decias en la primera, los males de Nestor no tienen cura, son todos de ~~la~~ ~~l~~ ~~Tamano~~ de la verborrea deliciosa que padece, despues de Abd-el-Krim es el africano que mas admiro. No he recibido todavia noticias de Luján, pero no dudo estará trabajando al González para que no haga ni diga mas burradas. Continuo sin ganas de pagarte las 29 pesetas que te debo y no tan desorientado como hace pocos dias, si bien aún sin absoluta seguridad en mis resoluciones y es que tienen la culpa tambien los muchos dineros que me deben ~~que~~ que quizá no cobre nunca, ~~que~~ menos ahora que con esta crisis ni ánimo tengo de pedirlos, si todos me pagaran menos mal, además la venta de los muebles será un desastre, como si lo viera, pero yo creo que no debe estar escrito en ninguna santa escritura que yo haya de vivir siempre á 2.200 m. de altura en un pais que no es el mio y que por bello que sea ninguna resonancia mundial puede tener la obra artística que ~~que~~ estoy desarrollando. Por aquí pasan todos los años infinidad de artistas que ~~que~~ se extrañan de verme ~~que~~ tan radicado durante tanto tiempo. Una de las que mas me han calentado la cabeza ultimamente á sido Aga Lahowska con quien he dado varios conciertos, tambien Brailowski(el pianista) Aga me queria llevar con ella á Australia dice que ganaria allí todo el dinero que quisiera pero á mi no me da la gana de irme á Australia por muchos motivos y es que esta mujer se ha empeñado en que yo he de viajar con ella, ahora dice que se va á Londres y que me procurará un contrato, veremos eso ya es mas hablado. Mi última resolución es irme de aquí á mediados de Agosto para Paris donde pienso estar la primera semana de Septiembre y no antes para darme un poco de tiempo y ver si por lo menos cobro parte de lo que me deben. Como este es ya un propósito firme te agradeceria una cosa: le preguntaras á Maspons si conoce á alguien de la embajada española en Paris para que me diera una simple carta de presentación pues resulta que á pesar de tener algunos amigos en Paris no se donde hallarlos por ignorar su dirección. Los diplomaticos que hay aquí estan mas en contacto con los de América que con los de Europa por eso me han dicho que no los conocen apenas y tu sabes cuan útil es al llegar de nuevo en un sitio unas cuantas cartas que sirvan de orientación. Caso que Maspons no vea inconveniente en darme algunas para los amigos que indudablemente ha de tener allí dile que yo se las pediré desde Paris por lo que te recomiendo no olvides darme su dirección.

Como ves no me he vendido todavía la maquinilla de escribir ni pienso hacerlo pues es una Underwood portátil muy mona y muy útil con la que se puede viajar divinamente, para eso es. Ese mes que probablemente tendré de retardar mi salida nos privará probablemente de una cosa que nos da mucha rabia (que decía aquel suizo que te vendió la cacharrería italiana que figura en tu bufette), y es el hecho de no encontrarnos en París pero no le hace que tu viajas mucho y en el sitio que menos te esperes. A lo mejor, te saldremos al encuentro. Aquí te adjunto unos cuantos sellos más y un dia de estos en algún periódico de enviaré la última remesa mexicana de estas relamidas estampitas. Que las aguas te prueben mucho y adiós!

Tu buen amigo

Mario

En estos momentos está aburdiendo con aquellas conferencias que todavía no ha olvidado el ilustre Zammareis, entre las que figura la célebre "El otoño" con película en que la Bianca desarrolla todo el impetu amoroso de ultra tumba de que es capaz. Esta conferencia gatita llama mucho la atención por lo estupenda y Zammareis la llama por lo viejo, puro y alegre.

Cuando vayas por estos maderos del norte no te olvides de comprobar muchos portales de estos lugares antárticos. Y saluda de nuestra parte a los focos, osos blancos etc. Escapa de los esquimales y otros animales y cuenta cosas que hayas visto. Oso, supongo, sería pasar un corto invierno en pleno verano. Lo que me parece barato es el precio del billete pues 2.500 p. mas o menos que dices te cuesta es mucho, pues se trata de todo un mes de viajes, mantenimiento etc. Cuando recibí la tarjeta en la que me comunicabas esto tenía en la mano un prospecto de una excursión por Asia que sale de México el mes entrante, también muy barato y la mar de interesante si bien asulta esta mas 4.000 pesetas y dura un mes y medio.

Los trabajos de
D. C. G.
Hombres del Norte

Santos
Frayan español
frenado la bella
Jockey Pantino

Verano:
La noche del
Aniversario de
Clásicos de la noche

Tallula:
~~Dolcegabbana~~
Daphne y Cleo
Francia la tarta
República menor
Felicidad D'Or
Felicidad Oct. D'Or